
StD Müller berichtet über den Antrag des TuS Sillenstede auf Erweiterung der 
Sportanlage. 
 
RM Eggerichs schlägt vor, im Beschlussvorschlag das Wort „geplante“ gegen 
„gewünschte“ auszutauschen. 
 
Der Vorsitzende des TuS Sillenstede, Herr Huber erläutert noch einmal die Gründe für 
den Antrag auf Erweiterung der Sportanlage. 
 
Es ergeht einstimmig folgender geänderter Beschlussvorschlag: 


